

▶ 25 janvier 2017 - N°1125



Un sac de billes

Gaumont

Haute satisfaction 65 % Satisfaction 96 %

Avis positifs

Cette adaptation du roman de Joseph Joffo donne un film sépia de belle facture et très touchant vu à hauteur des enfants. Les deux jeunes acteurs très naturels et convaincants sont de vraies révélations, le reste de la distribution est très juste, et la reconstitution parfaite. Le tout fait un film très tendre et très émouvant sur fond de lien fraternel et de parcours initiatique. Une belle histoire et un très joli film familial pour éveiller les plus jeunes consciences.

Avis négatifs

C'est un peu mélo, c'est déjà vu, et simpliste. Ça n'apporte pas grand-chose de plus que la version de Doillon.

Taux de satisfaction Hommes Femmes 97% 96 % -de 25 ans 100 % 25 ans et plus 96 % Structure de l'échantillon Hommes Femmes 35 % 65 % -de 25 ans 25 ans et plus 15 % 85 % Entrées à 5 jours 1500000